
Mitgliederinformation August 2024, per Email & Webseite

Liebe Förderer des Sommerbads,

kaum zu glauben, aber mit Beginn der Sommerferien geht die Sommerbad-Saison leider schon 
wieder in Richtung Ende. Es liegen nur noch knapp 6 Wochen vor uns und wir möchten Euch gerne 
einen kurzen Überblick darüber geben, was in den letzten Wochen passiert ist und was noch ansteht.

Unser Verein wächst

Zunächst möchten wir uns aber als Vorstand bei allen Mitgliedern bedanken. Nur durch Eure 
Mitgliedschaft und Euer Engagement ist die Vereinsarbeit für den Erhalt des Sommerbades 
überhaupt möglich. So ist es auch eine wirklich gute Nachricht, dass die Zahl der Vereinsmitglieder 
seit der Mitgliederversammlung im März von 185 auf 235 angestiegen ist.

Zukunftsmusik

Der Anstieg der Mitgliederzahl und die damit verbunden Einnahmen haben den Verein erstmalig in 
die Lage versetzt, an konkreten und sichtbaren Förderprojekten zu arbeiten. Erste Überlegungen für 
eine Rutsche im Bad haben begonnen, aber leider sind die erforderlichen Investitionssummen so 
hoch, dass wir noch weit von einer konkreten Planungsphase entfernt sind. Wir gehen aber davon 
aus, dass wir im nächsten Jahr in der Mitgliederversammlung konkreter darüber diskutieren und uns
dann auf dieser Grundlage mit der Gemeinde abstimmen können. Danach wäre dann aktives 
Fundraising angesagt.

Unsere Projekte

Neben der Zukunftsmusik haben wir als Vorstand aber auch mit wenig Mitteln einige Projekte auf 
den Weg gebracht: so wurden die verrotteten Leinen im Schwimmerbecken erneuert und der 
Bücherschrank wieder aktiviert (diesen hatte die Gemeinde ohne Rücksprache mit uns durch den 
Bauhof zuvor entfernen lassen). 

Unser erfolgreichstes Projekt war aber sicherlich die „1.000 Saisonkarten-Challenge“. Mit dieser 
Aktion wollten wir die Gemeinde dabei unterstützen, mehr Saisonkarten zu verkaufen. Wir haben 
dazu Anzeigen im Gautinger Anzeiger geschaltet, unsere Social-Media Kanäle genutzt und jede 
100. verkaufte Karte an die Käufer erstattet. Das Ergebnis kann sich sehen lassen! In den letzten 
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Jahren wurden ca. 800 Karten verkauft, heuer waren es über 1.100. Für die Gautinger Politik ein 
wichtiges Signal und für uns als Verein ein sehr sichtbares Ergebnis für eine gelungene Kampagne.

Veranstaltungen

Die vom Förderverein durchgeführten Veranstaltungen waren in diesem Jahr bestens besucht und 
sind für uns eine wesentliche Säule für den Austausch mit den Badbesuchern und haben immer auch
das Ziel, die Besucherzahlen im Bad zu erhöhen. So haben wir im April den Verein am 
Marktsonntag präsentiert und wenige Tage später unser „Sprungbrettl“ im Bosco durchgeführt. Mit 
über 80 Teilnehmern und dem Austausch mit unserer Bürgermeisterin Frau Dr. Kössinger war dies 
ein toller Start in die neue Saison. In der Veranstaltung wurde aber leider nochmals klar, wie 
angespannt die Finanzen der Gemeinde sind und dass der Fortbestand des Bades keinesfalls 
gesichert ist.

Weiter ging es mit dem Schwimmabzeichen-Aktionstag am 9. Juni. Der Aktionstag wurde wie 
letztes Jahr zusammen mit dem SC Gauting durchgeführt und war trotz anfänglicher Regenschauer 
ein voller Erfolg. Er wurde mit großer Begeisterung angenommen. Insgesamt haben die 
teilnehmenden Kinder 59 Abzeichen erfolgreich abgelegt.

Heiter ging es weiter mit dem Gautinger Schwimmfest am 16. Juni. Der Förderverein hat hier 
wieder den kulinarischen Teil gestemmt. Es war uns nicht nur eine große Freude, sondern auch 
unsere Vereinskasse hat davon profitiert. Deshalb noch einmal ein herzliches Dankeschön an 
dutzende Vereinsmitglieder für die Hilfe! Am Ende sieht man immer nur, dass ein Stand steht, 
Tische aufgebaut sind, ein Grill läuft, aber die vielen Einzelarbeiten geraten aus dem Blick: Auf- 
und Abbau, Zeug hin und herfahren, Kuchen vorbeibringen, Standdienste übernehmen usw. Wir 
sagen Danke für Eure Unterstützung!

Gleich am 20. Juni hatten wir dann Besuch von mehreren Landtagsabgeordneten. Als Reaktion auf 
unser Schreiben an den Ministerpräsidenten haben sich Johannes Becher (Stellvertretender 
Fraktionsvorsitzender, GRÜNE & Max Deisenhofer (Sportpolitischer Sprecher der 
Landtagsgrünen) auf den Weg nach Gauting gemacht. Unsere lokale Abgeordnete, Frau Dr. Ute 
Eiling-Hütig, MdL, konnte es terminlich leider nicht einrichten. Die Stimmkreisabgeordnete Frau 
Christiane Feichtmeier, MdL wurde ebenfalls eingeladen, hat aber nicht reagiert. Unsere 
Bürgermeisterin, Frau Dr. Kössinger, hat zusammen mit Gemeindemitarbeitern durch das Bad 
geführt und die Probleme bei der Förderung benannt. Die beiden Abgeordneten hatten auch einige 
konkrete Ansätze, die sie im Landtag einbringen werden.
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Die nächsten Veranstaltungen zum Abschluss des Jahres:

08.09.24 Steffen Pilz Gedächtnisschwimmen

09.09.24 Ein letzter Prosecco im Bad – Sektumtrunk im Bad

15.09.24 Hundeschwimmen

Doch bevor die Hunde ins Bad dürfen, ist der letzte Badetag für Zweibeiner der 10. September. 
Wuff.

Lust für den Vorstand zu kandidieren? 

Wie immer gilt: Nach der Saison ist vor der Saison und entgegen der Annahme, dass es im Winter 
für den Verein ruhiger wird, wollen wir die Vorstandsarbeit und den Verein im nächsten Jahr neu 
ausrichten. Deshalb hier schon einmal der Hinweis, dass im März 2025 die Neuwahlen des 
Vorstands anstehen. Alle Mitglieder, die sich vorstellen können, für den Vorstand zu kandidieren, 
möchten wir herzlich bitten, sich zu melden.

Gesucht werden Kandidatinnen und Kandidaten, die gerne Verantwortung für bestimmte 
Aufgabengebiete übernehmen wollen. Hier einige Bereiche, in denen bereits heute schon dringend 
kontinuierliche Hilfe gesucht ist:

• Mitgliederverwaltung mit Hilfe unserer Vereinssoftware, Rundschreiben und Information. 
• Engagierte und redaktionelle Unterstützung bei der Pflege unserer Homepage und Facebook 
• Projektleitung „Rutsche“ – Ausarbeitung eines Planungsentwurfs und der Kosten zur 

Diskussion über das ob und wie mit der Mitgliederversammlung und der Gemeinde 
• Projektleitung „Events“ – Organisation, Arbeitspläne, Hilfe 
• Organisation eines gemeinsamen Statements mit anderen Fördervereinen in Bayern 

Wer sich vorstellen kann, zu kandidieren und oder eine der o.g. Aufgaben zu übernehmen, meldet 
sich bitte gerne.

Wir freuen uns auf Rückmeldungen und wünschen noch schöne Ferientage im Sommerbad.

Für den Vorstand mit vielen Grüßen

Sebastian Worm-Paradiek

Förderverein Sommerbad Gauting e.V. 
Vorsitzender: Sebastian Worm-Paradiek, Margaretenstr. 5, 82131 Gauting

www.foerderverein-sommerbadgauting.de

http://www.foerderverein-sommerbadgauting.de/

